



Bruxelles, le 3 août 2014
140803/01

D É C L A R A T I O N

du porte-parole sur le Haut-Karabakh

«Nous sommes vivement préoccupés par les récents incidents armés qui ont fait plusieurs victimes le long de la ligne de contact et de la frontière entre l'Arménie et l'Azerbaïdjan ces derniers jours.

Nous invitons les deux camps à respecter le cessez-le-feu sans délai, à s'abstenir de faire usage de la force ou de menacer de le faire, et à poursuivre leurs efforts en vue d'une résolution pacifique du conflit du Haut-Karabakh.

L'UE rappelle qu'elle est disposée à continuer d'œuvrer en faveur d'un règlement politique de ce conflit et à contribuer encore à l'effort de consolidation de la paix, en parfaite complémentarité avec le Groupe de Minsk de l'OSCE.

Nous réitérons notre soutien sans réserve aux efforts consentis par ce groupe et ses trois coprésidents, notamment pour ce qui est de la nécessité de poursuivre les négociations au plus haut niveau, comme convenu lors de la rencontre des présidents Sargsyan et Aliyev à Vienne, le 19 novembre 2013.»

POUR EN SAVOIR PLUS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 584 9780- Michael.Mann@eeas.europa.eu @EUHighRepSpox
Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - Maja.Kocijancic@ec.europa.eu @AshtonSpox Maja
Sébastien Brabant +32 460 75 09 98 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu
Suivez-nous sur Twitter [@eu_eas](https://twitter.com/eu_eas)
www.facebook.com/EuropeanExternalActionService
www.eeas.europa.eu